
 

 

 

  

屋代小 150周年記念運動会（６月３日）大いに盛り上がる！！ 

 「屋代小 150周年記念運動会」と銘打った令和５年度校庭運動会が、６月３日（土）に行われました。

前日から当日朝方まで雨でしたが、本校校庭の水はけのよさと職員の献身的な整備作業があって、１時

間遅れで実施する事ができました。そして、保護者の皆様だけでなく、久しぶりに地域の方や卒業生な

どの多くの方の観覧も頂けて、大変盛り上げていただけました。 

子どもたちは、晴れ上がった澄んだ青空とさわやかな強風の中、力いっぱいがんばったり楽しんだり

する姿を見せてくれました。明治以降、それぞれの時代にそった運動会が行われ脈々と続いてきている

ものと思いますが、シンプルな中にもみんなで楽しんで学ぶ令和の新しい運動会になりました。時代は

変わっても、クラスや学年や全校で勝ち負けを競ったり心を合わせたりする一体感等は、運動会を通し

て学べる素晴らしいものですが、そんな素晴らしいものを学べた大変よい記念運動会になりました。 

下と裏面に、子どもたちの生き生きとした姿や輝いた場面の一部を掲載します。 
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残念な「お知らせ」と「お願い」  どうぞよろしくお願いします！ 

校庭で素晴らしい運動会が行われた一方で、次のような残念な連絡が入っています。 

・『屋代公民館に車を駐めていた人がいる。たまたま、３日の日は会合等がなかったので良いが、

会合等があれば大変困ってしまった。このまま「駐められる」という認識や口コミが広がらない

か心配である。駐めた者勝ちにならないようにしたい。』 

・近隣のファミリーレストランの店長さんより『しばらく駐めっぱなしの車が１０台ぐらいあった。

ランチタイムに車が駐めれずに帰ってしまったお客さんもいた。今後こういうことが無いよう、

お願いしたい。』 

 昨年度の音楽会の折にも、無断駐車による車の移動等を音楽会中に呼びかけたり、終了後に市教

委経由で苦情が寄せられたりしました。子どもたちが一生懸命に練習し本番を迎え、成果をみんな

に見てもらおうとしている行事をストップさせたり、場合によっては中止したりせざるを得ない事

態だけには、絶対にしたくないものです。屋代小学校は敷地が限られており、徒歩又は自転車での

ご来校をお願いしてきているところです。今後とも、ご理解ご協力をお願いいたします。 

第 1回 春のＰＴＡ作業 ありがとうございました（５月 27日） 

２・４・６年のＰＴＡの皆さんに校地内の整備をしていただきまし

た。トイレやミシン整備の屋内から、花壇・畑・ウサギ小屋・池・側

溝の屋外作業、そしてプール掃除・本館掃除や校地内の高枝の伐採な

ど、大変きれいにしていただきました。 

６年 「ふるさと屋代」  

３年 YASHIRO旋風  ４年 「め組」の人  

５年 「屋代合戦 150」  


